



Communiqué de presse

M. GILLES LAROUCHE DEVIENT LE NOUVEAU DIRECTEUR DU CENTRE RÉGIONAL EN ÉDUCATION DES ADULTES (CRÉA) DE UASHAT MAK MANI-UTENAM

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Kahnawake – Le 20 août 2020 – Le Conseil scolaire des Premières Nations en éducation des adultes (CSPNÉA) est heureux d'annoncer l'embauche de M. Gilles Larouche en tant que nouveau directeur du CRÉA de Uashat mak Mani-Utenam. M. Larouche, dont la communauté d'origine est Mashteuiatsh, possède plusieurs années d'expérience en éducation au sein de sa communauté ainsi que d'autres rôles en haute direction dans des communautés innues.

« M. Larouche sera un excellent ajout à l'équipe. Il est très motivé, dévoué et déterminé à offrir des services de qualité aux apprenants adultes. Le CSPNÉA a hâte de travailler avec lui » Tanu Lusignan, directeur général du CSPNÉA.

M. Larouche débutera ses fonctions en tant que directeur du CRÉA Uashat mak Mani-Utenam le 24 août 2020.

À propos du CSPNÉA

Le CSPNÉA s'engage à fournir des environnements d'apprentissage pour adultes de haute qualité qui se concentrent sur un apprentissage culturellement pertinent centré sur l'élève dans un environnement sûr et sain qui reflète les valeurs des Premières Nations et permet aux élèves d'acquérir les connaissances et les compétences nécessaires pour leurs futurs efforts éducatifs et d'emploi. Le CSPNÉA soutient les services en éducation des adultes à Lac Simon, Kahnawake, Listuguj, Uashat mak Mani-Utenam, Gesgapegiag, Pikogan, Kanesatake, Montréal et Val d'Or.

-30-

Pour plus d'information :
Équipe des communications
info@conseilscolaire-schoolcouncil.org
www.conseilscolaire-schoolcouncil.org
450-638-4171